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　私の出身地では資源物の集団回収は行われ

ておらず、決められた日に集積所へ出す可燃

ごみや不燃ごみ同様あくまで行政サービスの

一貫として行われていたため、資源回収を地

域のコミュニティを主体として行う集団資源

回収という方法に対し全く馴染みがありませ

ん。行政サービスを受けるための対価として

の住民税の税率は全国でほぼ変わらない中、

PTA や町内会といった回収主体団体の役員方

やボランティアでお手伝いくださる方々の負

担を強いる回収方法が根付いていることはこ

の地域へ移り住んだ際に感じた地域文化の大

きな差異の一つです。

　この商工組合だよりをご覧になられる諸兄

姉の方々には周知の事とは存じますが、古紙

やその他の資源物の回収方法は大きく分けて

行政回収と集団回収の二通りがあり前者は地

方公共団体が主体となり回収を行う方法で、

後者は地域コミュニティが主体となり回収を

行います。住民の方々にとっては回収頻度の

多い行政回収の方が年に数回の頻度で行われ

ることの多い集団回収に比べ利便性が高く、

また先にも触れた通り、集団回収はその地域

の方々の協力が必要となる事もままあります。

他方、集団回収の特筆すべき点として、その

方法を採ることにより地方公共団体からの補

助金や我々引取業者から支払われる売却代金

を得られ、それをコミュニティの運営費や行

事費用として使用することができます。また、

人と人との関係性が希薄化している時代にお

いて相互の親睦を深められるとともに地域の

子供達も参加する回収活動はリサイクルに対

する意識を高める教育の場となります。どこ

Ｔ．Ｓ

ぞの PTA 会長が起こした事件によりコミュ

ニティ自体の存在意義が取りざたされる中、

集団回収は地域コミュニティにとって意義の

大きな活動と言えます。地方公共団体にとっ

ても同様で、行政回収にかかる費用と比べ集

団回収で支出する補助金は低く抑えられるた

め人口減による財政難・来たる少子高齢化社

会のための公共の福祉の充実への対策に当面

する状況下において、費用の削減という意味

で有効な方法となっています。また我々回収

業者にとっても同様で、共同での回収活動を

通じ地域の方々と直接コミュニケーションを

取れる貴重な機会となっており、またこう

いった資源物の調達コストは行政入札で調達

するよりも低く抑えられる傾向があります。

　このように集団回収という方法は地方公共

団体や地域コミュニティ、ひいては引取業者

にとっての相互利益的・合理的理由から選択

されています。行政回収の普及や 24 時間い

つでも出せる集合住宅・拠点回収・無人回収

等回収方法が多様化する中で衰退が懸念され

ていた集団回収が近年再び注目されるように

なってきたと聞きますが、それもある意味自

然の流れなのかもしれません。しかしながら

わたしのように集団回収を知らない人間がい

たように定着していない地域はまだあります。

全ての人にとって身近に感じられるような回

収方法として定着させていきたいと感じます。

再び注目される集団回収再び注目される集団回収
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５月１８日　第 2 回役員会　於組合事務所

午後 3 時 0 分より開催

出席者＝石川理事長、国本副理事長、神山副

理事長、伊藤専務理事、中村会計理事、井土、

奥 村、河 村、篠 田、塚 本、中 村（幸）、服 部、

各理事。梅田理事代理森保之、門脇理事代理

水谷忠司、齋藤理事代理黒川明、永井理事代

理永井雅大。安井監事。以上 17 名。

＜報告事項＞

１　全原連の件
＊5 月 1 日に開催された第 2 回 2020 年対策

特別委員会小委員会の報告がなされた。

２　古紙センターの件
＊平成 29 年度出前授業申込状況（5/17 現在）

の報告がなされた。

３　各委員会・各支部会・ＣＦＣ報告の件
　委員会、支部会、CFCからの報告はなかった。

４　会計報告の件
　月次損益計算書、貸借対照表が配布され 4

月の会計報告がなされた。

５　その他
　その他報告事項はなかった。

＜審議事項＞

１　出前授業講師について
　審議の結果、平成 29 年度出前授業講師追加

登録者について原案通り承認がなされた。

２　持ち去り古紙の対応について
　審議の結果、GPS の軌跡（名古屋市東区〜

大阪府岸和田市）を公表することについて承

認がなされた。会社名を公表するにあたって、

その会社代表者に連絡を取った場合、会話内

容は記録しておくべきだとの指摘がなされた。

３　通常総会について
　次第、役割、進行等について最終確認がな

された。

４　古紙輸出の件・市況交換・古紙価格調査
　票の件（第2回需給委員会と合同開催）
・輸出の概況及び現市況について報告がなさ

れた。

・市況について活発に意見交換がなされた。

・5 月度の古紙価格調査票について原案通り承

認がなされた。

６　その他審議事項
　次のとおり、確認、承認がなされた。

＊全原連総会（5/25−26）への門脇理事（全

原連渉外広報委員会副委員）の参加は組合出

張扱いとする。

＊CFC 会長の改選に伴い、次回より誰が役員

会に出席するかは CFC 内で調整する。

５月１８日　第 53 回通常総会　於キャッス

ルプラ 4 階「梓の間」午後 5 時より開催

１　組合員総員　64　人

２　出席者総数　50　人

　　※本人出席　18 人、委任状出席　32 人

３　議長の氏名　国本　実

４　議事の経過要領及び議案別の議決の結果

　定刻に至り、司会者・伊藤裕 は開会を宣し、

本日の総会が適法に成立した旨を告げ、代表

理事 石川喜一朗 が挨拶の後、議長の選任方

法を諮ったところ、全員にて司会者に一任さ

れたので国本　実を指名した。同氏は議長席

に着き、挨拶の後、議案の審議に入った。

【第 1 号議案】平成 28 年度事業報告書及び決

算書類承認の件及び監査報告

　議長は、事業報告については神山千郷に、

決算報告については中村和義に原案を説明さ

せ、監事・安井章博に監査報告をさせた後、

これを議場に諮ったところ、全員異議なく原

案のとおり承認、可決決定した。

【第 2 号議案】平成 29 年度事業計画及び収支

予算承認の件

【第 3 号議案】平成 29 年度賦課金の徴収方法

決定の件

議会だより議会だより

通常総会で挨拶する石川理事長



中芯原紙・印刷用紙製造

株式
会社

代表取締役社長 葛 西 宏 治

愛知県尾張旭市晴丘町東82番地1

FAX〈0561〉5 3 − 3 3 6 2

段ボール原紙・白板紙・包装用紙

王子マテリア株式会社

代表取締役社長 小 関 良 樹

http : //www.ecopaper . jp/

本社　東京都中央区銀座５- 12 -８　　　
　　　　 王子ホールディングス１号館６階
〒104-0061 TEL〈03〉3543-1111

祖父江工場

愛知県稲沢市祖父江町祖父江外平150
〒495-8601 TEL〈0587〉97-2111
中津川工場

岐 阜 県 中 津 川 市 小 川 町 ２−３
〒508-8585 TEL〈0573〉66-1511
恵那工場

岐 阜 県 恵 那 市 大 井 町 ６９６
〒509-7201 TEL〈0573〉26-1611

TEL〈0561〉5 3 − 3 3 1 5

〒488-0031

エコペーパー
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出版・印刷用紙  事務用紙  包装用紙

王子製紙株式会社

愛 知 県 春 日 井 市 王 子 町 １
〒 4 8 6 - 0 8 3 4
T E L（ 0 5 6 8 ）8 1 − 1 1 1 1
FA X（ 0 5 6 8 ）8 5 − 2 0 5 6

専務取締役工場長 石 田 浩 一

　春日井工場

ht tp : //www. o j i paper . co . j p/

　議長は、両議案について一括審議したい旨

を説明し、事業計画については神山千郷に、

収支予算については中村和義に原案を朗読説

明させた。次いで、賦課金徴収方法について

石川喜一朗が説明した後、これを議場に諮っ

たところ、全員異議なく原案のとおり承認、

可決決定した。

　以上で議長は全議案の審議を終了した旨を

述べ降壇した。

５　来賓祝辞

＊中部経済産業局産業部製造産業課課長補佐

　　佐々木　裕史 様

＊名古屋市環境局ごみ減量部長

　　水野　一裕 様

＊愛知県中小企業団体中央会専務理事

　　石川　泰三　様

６　閉会

　午後 5 時 50 分司会者が閉会を宣した。

５月１８日　第 53 回通常総会懇親会　於

キャッスルプラザ 3 階「孔雀の間」午後 6 時 0

分開催

１　石川理事長挨拶

２　来賓挨拶　（公財）古紙再生促進センター

　中部地区委員長　諸隈 令介 様



繊維リサイクルメーカー

株式会社 大　綿
〒496-0905

愛知県愛西市北一色町
　　　　東田面231番地

TEL（0567）25−3700
 FAX（0567）25−3577

TEL（0587）93−2995 ㈹

 FAX（0587）93−9700

衣類リサイクル

株式会社 鈴　六
代表取締役 鈴　木　信　高

（東名・岡崎インター出口すぐ南）

〒444-0007 岡崎市大平町堤下73−1

TEL〈0564〉21−5305
FAX〈0564〉21−5474

愛知県丹羽郡扶桑町南山名野田浦48

ダイ　　　メン
DAIMEN

（代表）

〒480 -0105

株式会社

工業用ウエス製造販売
繊維原料／工業用資材
反毛原料／梱包資材／
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３　乾杯　国本副理事長

４　祝宴

５　中締　神山副理事長

　　　　　　　　　午後 7 時 10 分頃終了

【全原連関係】
５月２５日　第 40 回全原連通常総会ほか開

　催　於ホテルコンコルド浜松

■全原連各委員会

＊2020 年対策特別委員会　会場：2 階「銀木

犀」　正午より開催　参加者 20 名　議題：全

国ベース対策取りまとめ / リサイクル65 委員

会の発足 / その他

＊経営革新委員会　会場：5 階「藤」　午後

1 時 30 分より開催　参加者 13 名　議題：

古紙リサイクルアドバイザー試験 /2020 年

対策委員会について / 適格事業所普及に向け

ての問題点整理 / 古紙品質管理責任者試験に

ついて、ほか

＊需給委員会　会場：3 階「紅紫萩」　午後 2

時より開催　参加者 13 名　議題：2017 年

古紙需給予測 / リサイクル 65 委員会の発足

について / 各地区市況交換、ほか

＊IT 推進委員会　会場：3 階「白萩」午後 2

時より開催　参加者 20 名　議題：電気料金

削減方法について / ルート回収システムの課

題と対応策について、ほか

＊渉外広報委員会　会場：3 階「花菖蒲」午

後 2 時より開催　参加者 10 名　議題：紙リ

サイクルコンテストの応募者についての促進

/ 全原連リーフレット改訂版の印刷、ほか

■第 40 回通常総会

会場：2 階「雲の間」午後 3 時 30 分より開催

＜議案＞

１　平成28年度事業報告・決算関係書類承

　認の件、監査報告

２　平成29年度事業計画・収支予算承認の件

３　平成29年度経費の賦課及び徴収方法決

　定の件

４　役員報酬決定の件

組合だより組合だより



ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1

* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

市　中　相　場
平成 29 年６月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 88 円〜97 円

（10 番） 平均価格　92.4 円 気 配 

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 97 円〜102.5 円

平均価格　99.9 円 気 配 

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 124 円〜127 円

平均価格　125.5 円 気 配 
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■懇親会

会場：2 階「海の間」　午後 5 時より開催

【古紙センター関係】
５月の紙リサイクル出前授業（中部地区委員会分）

＊授業内容 1 限目座学、２限目紙すき体験

１　5 月 30 日　桑部小学校 / 三重県桑名市

２　5 月 31 日　西味鋺小学校 / 名古屋市北区

５月３１日　第 23 回理事会（通常理事会）　

於古紙センター会議室　午後 1 時 15 分より

開催

＜議案＞

第 1 号議案　平成 28 年度事業報告

第 2 号議案　平成 28 年度決算報告

第 3 号議案　定時評議員会の開催について

＜報告事項＞

１　定款第 36 条第 2 項の規定による報告

２　公益目的事業の変更について

３　職務執行状況について

５月３１日　平成 29 年度第 2 回業務委員会

於古紙センター会議室　午後 2 時 15 分より

開催

＜議題＞

１　通常理事会の報告

２　公益目的事業の変更について

３　古紙の需給・市況動向について

４　平成 28 年度古紙開梱組成品調査結果

５　UV インキ印刷物の損紙・裁落の分別

６　集団資源回収実施団体への感謝状贈呈

７　その他（今後の業務委員会等の開催予定）

三重支部会
日時・場所：5 月 23 日（火）午後 7 時 30 分

〜・光悦（津市大谷町）　参加者 8 名　議題：

三重県古紙卸協同組合第 37 回通常総会報告 /

中部製紙原料商工組合第 53 回総会報告

支部会だより支部会だより

４年 1 組 /39 名 3・4 時間目

講師名 / 会社名 担当学級 / 人数 実施時限

服部茂樹 / 北勢商事㈱

４年 1 組 /41 名

＊特別クラス合同
3・4 時間目

講師名 / 会社名 担当学級 / 人数 実施時限

成田智哉 / 河村商事㈱

通常総会で挨拶する全原連栗原理事長



古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937

TEL〈03〉3689−0303 TE L〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 2 ㈹FAX〈03〉3689−0318

FAX〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 3h t t p : / / w w w. s h o w a - p r e s s . c o . j p
E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３
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在庫量推移表在庫量推移表 （平成29年 5月）（平成29年 5月）
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